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例会日：毎週木曜日 18時 30分  例会場：関観光ホテル 住 所：岐阜県関市池尻 91-2 

事務局：岐阜県関市下有知 1655-1山田ビル 1階Ｄ室  TEL：(0575)24-7332 FAX：(0575)23-5278 

会 長 森  敬  副会長 川上 勉  幹 事 石原 妙生  クラブ会報委員長 後藤 政之 

 

 

 

 

 

 

 

 

４つのテスト １.真実かどうか ２.みんなに公平か ３.好意と友情を深めるか ４.みんなのたになるかどうか

 

本日のプログラム 第 2112回例会 2023年 8月 25日（金） 

   「オープン例会（夏の夕べ）」 ／ 担当：会員基盤増強維持委員会  

 

 

 

 

 

 

＊ロータリーソング「我等の生業」斉唱 

＊会長あいさつ 森 敬 会長 

本日は、８月１日（火）第４６回イ

ンターアクト年次大会に出席しまし

たのでご報告致します。早朝６時に

関シティーターミナルに集合し関商

工高等学校インターアクトクラブ９名、顧問教師１

名、私と石原幹事でバスにて出発しました。美濃ロ

ータリークラブと武儀高等学校インターアクトクラ

ブも同じバスに乗車しました。２時間半ほどで会場

である三重県伊賀市の伊賀市文化会館と隣接してい

るヒルホテルサンピア伊賀に着きました。９時３０

分より伊賀市文化会館で開会式がありました。大会

会長挨拶では、上野高等学校インターアクトクラブ

の黒木さんという女子生徒が挨拶されましたが、大

変素晴らしいものでした。この日は韓国よりロータ

リアンと生徒が１０名ほど来場しており、日本語で

挨拶した後に韓国語でも話されました。大変流暢に

話され、素晴らしい挨拶でした。その後は上野高等

学校の学校長や上野ロータリークラブ会長などの挨

拶があり開会式を終え、ヒルホテルサンピア伊賀へ

場所を移しました。ここでは、インタアクターを１

０グループに分けて５つの分科会で体験学習をして

もらいました。手作り組紐作り、伊賀焼作り、クッ

キーのアイシング、レザーコインケース作り、ジェ

ルキャンドル作りです。全ての分科会を見学しまし

たが、クッキーのアイシングではお菓子のクッキー

にデコレーションをし、ジェルキャンドル作りでは

透明なロウに飾り付けをしてロウソクを作るのです

が、女子生徒が綺麗に作っていたのが印象的でし

た。やはり繊細な作業は女子が向いている気がしま

した。逆に伊賀焼作りでは男子生徒が力強く粘土を

関中央ロータリークラブ

前例会の記録 第 2111回 2023年 8月 10日（木）  

会員卓話 喜久生 明男 会員 

テ ― マ 「ＣＯＶＩＤ-１９のその後＆ 

関市スポーツ協会からのお願い」 

担  当  ロータリー情報委員会 

 

 

2023～2024年度 関中央ロータリークラブ会長テーマ 
 

「親睦から生まれる奉仕の心、 
 

奉仕から広がる友情の輪、 
 

そして共に成長し合おう」 



こねて大胆に陶器を作っていました。やはり男子と

女子では得意なことが違うと感じました。 

閉会式では、派遣留学生・交換留学生報告で三重県

の川越高等学校２年生のオーストラリアから来たア

リス・ベグビーさんが発表されましたが、日本語が

堪能で驚きました。僅か数か月でこれほど上手に日

本語が話せるとは、きっと本国で相当な勉強をして

来日されたと推測されます。本当に素晴らしい発表

でした。その後は次期ホスト校、岐阜工業高等学校

の発表があり、スポンサークラブの岐阜東南ロータ

リークラブ会長の挨拶があり終了となりました。 

関シティーターミナルに戻って来たのが午後５時半

くらいで、長い１日となりました。 

＊会員卓話 喜久生 明男 会員 

＊テーマ 

「ＣＯＶＩＤ-１９のその後＆ 

関市スポーツ協会からのお願い」 

2020 年初頭から新型コロナウイル

ス感染症の脅威が始まり、2022 年 8 月にはオミクロ

ン株 BA.5 による第 7 波に驚き、怯えたものです。

2022 年 12 月から 2023 年 1 月には第８波が押し寄

せ、いつ終わるのか新型コロナパンデミックと心配

していたら、集団免疫獲得の効果なのかワクチン接

種の効果なのか、同年 2 月末から減少傾向になり、

同年 5 月 8 日には「５類感染症」となりました。２

類感染症の時には感染者数の報告義務があり、実数

の把握ができましたが、５類では感染者数は全国約

５０００の基幹病院からの 1 週間の感染者数となり

ました。現在の 8 月の時点での定点当たり報告数で

は５類変更前の 2〜３倍の感染者数となり、第８波の

ピーク時の半分の水準まで上昇しています。第９波

の到来かもしれません。新型コロナウイルスの特徴

をおさらいし、その感染症の症状を再確認しまし

た。そして、どう防ぐのかは３年間に及ぶ、感染予

防対策を実践してきたので言うまでも無いですが、

三密を避け、マスクの着用、手洗い、部屋の換気、

そして検温でした。新型コロナウイルスはヒトと戦

いながら、変異株に変異しながら残っています。デ

ルタ株(第５波)に始まり、第６波はオミクロン株

BA.2、第７波はオミクロン株 BA.5 に置き換わり、

第８波は BA2.75 や BA.2.10 の子孫株である XBB

株となっています。 

XBB 株は変異（XBB.1.16,XBB1.5,XBB1.9 など）し

ながら、ヒトの免疫からの逃避能力を高め、感染力

を高めています。致死率は弱まったとは言え、感染

力が高まっているため、死亡者数は増加しているの

です。５類感染症となったとは言え、油断は禁物と

言えます。一人一人の小さな心掛けが家族と社会を

守るのです。外出から帰ったら手洗い、うがいは習

慣づけ、時と場合によってはマスクの着用も考えま

しょう。 

最後に関市スポーツ協会からの特別賛助会員のお礼

と、広告協賛へのお願いをし、来たる 10 月、11 月

に行われる関市スポーツ協会 100 周年記念市民大運

動会への参加を募って卓話を終わります。 

＊出席委員会 

会員数 28 名、本日の出席 14 名です。 

＊ニコボックス委員会 

・会長・副会長、幹事 

 本日のプログラムはロータリー情報委員会 喜久生

会員、卓話よろしくお願いします。 

・喜久生 明男 会員 

 8/5（土）松山市へ出張し、愛媛県医師会で講演し

て来ました。ホッとしたので 5 ポイント。 

・高井 良祐 会員 

 明日から盆休み。台風が来て花火大会が中止にな

らない様に願います。 

・土屋 敏幸 会員 

妻の誕生日に虎屋さんのお菓子を頂き、ありがと

うございました。ほぼ私が食べてしまいました。

嫁様、ごめんなさい！ 

・林 剛司 会員 

 台風が来ませんように！ 

14 名のご投函ありがとうございました。 

＊幹事報告 

秋田豪雨災害支援金を各地区で取りまとめることに

なりました。１人当たり 500 円を目途に依頼があり

ましたので、ニコＢＯＸから 15,000 円の寄付をした

いと思います。 

＜次例会の案内＞ 

第 2113回 2023年 8月 31日（木） 

会員卓話 林 剛司 会員 

テーマ「自己紹介」 

担当：ニコボックス委員会 


